

Projekttag Klasse 2b

Im Rahmen unseres Herbstprojektes stellte die gesunde Ernährung wieder einen Schwerpunkt dar. Die Klasse 2b beschäftigte sich hierfür speziell mit heimischem und saisonalem Obst und Gemüse. Jedes Kind brachte ein Teil Obst oder ein Teil Gemüse mit in die Schule. Zunächst wurden die Obst- und Gemüsestücke benannt und sortiert. Da sich jedoch auch exotische Vertreter eingeschlichen hatten, gab es für die Kinder viel Neues zu entdecken und auch zu erschmecken.



Doch bevor es soweit war, durften die Kinder ihr Obst oder ihr Gemüse selber in kleine Würfel zerschneiden. Noch wussten die Kinder nicht, was wir eigentlich vorhatten. Zwischendurch wurde immer schon ein bisschen gekostet. Dann kam die große Überraschung. Die Kinder bildeten zwei Gruppen und je einem Kind wurden die Augen verbunden. Wir wollten „Obst und Gemüse raten“ spielen. Da es aber wirklich spannend werden sollte, haben die Kinder immer drei verschiedene Vertreter auf einen Löffel zum Verkosten bekommen. Jetzt war der Eifer geweckt und es wurde fleißig probiert und geraten. Natürlich musste keiner etwas essen, was er nicht wollte. Am Ende gab es das Wunschergebnis elf zu elf – nur zufriedene Sieger.